



元オールブラックス代表で日本のトップリーグでも活躍したダン・カーター氏。輝かしいラグビー人生を歩んだラグビー界最高のスーパースターだからこそ知る「ニュージーランドと日本」「ラグビーを通しての経験」などについて聞きました。

——来日のきっかけは？日本の第一印象は？

初めて来日したのは、2009年にオールブラックスの選手として東京でテストマッチに出場した時です。日本の方たちはとてもフレンドリーで、私たちを温かく迎えて下さり、日本が大好きになりました。

——日本やフランスなど海外でご活躍されていますが、語学の壁はどのように乗り越えましたか？どのような勉強方法で外国語を学びましたか？

語学の壁を乗り越えるのは本当に大変でした。新しい言語を習得するには、ものすごく勉強する必要があります。

フランスに行ったときには家族も一緒だったので、必死に勉強しました。でも日本に来たときはニュージーランドと日本に6か月ずつ滞在していたので、日本語をそこまで勉強できませんでした。

——日本とニュージーランドの似ている点・違う点は？

日本もニュージーランドも食への関心が高く、自分たちの料理にプライドをもっていることが共通していると思います。両国で大きく違うのは人口です。日本のほうがずっと人口が多いですが、日本人もニュージーランド人も礼儀正しくて親切な人たちです。

——ご自身も経験した海外経験の良いところは？

海外での生活を通して異なる文化を理解できるようになることが大きなメリットだと感じます。異文化を理解することで人間として成長し、自分たちの住んでいる世界のすばらしさがよくわかるようになると思います。

——ラグビーではさまざまな国籍のチームメイトがいると思いますが、それぞれ違うバックグラウンドを持つ人たちと接するときのコツはありますか？

自分がこれから生活する国や地域の文化をよく理解することがとても大事だと、自分の経験から強く感じます。国や地域によってやることもやり方も違うことを知り、それを尊重しなければなりません。異なる文化や生活習慣を認め、受け入れ、うまくいくよう努力するのです。

——これからの時代、リーダーシップが求められると言われていています。指導者としての経験からリーダーシップというものはどう養われると思いますか？

他の人とうまくやっていくこと、特に異なる文化やバックグラウンドをもつ人たちと力を合わせることも、ますます重要になってきています。この能力こそがよきリーダーの本当の強さであり特質だと思います。

——名門校クライストチャーチボーイズハイスクールご出身ですが、どんな高校生活でしたか？(学校の特徴など)

クライストチャーチボーイズハイスクールは、歴史のある素晴らしい学校でした。そのような学校に入学すると、自分も成功を収めて学校の輝かしい業績と歴史に貢献したい気持ちになります。

——ニュージーランド留学を考えている日本のみなさんに伝えたいニュージーランドの良いところは？

自分が今いる居心地のいい場所から踏み出して、新しい経験にチャレンジすることが大切です。それが人間として成長し、新しいことを学ぶ最善の方法だと私は考えます。ニュージーランドは世界でもっとも美しい国です。新しいことを経験するのに、これ以上の場所はありません！

#### - Dan Carter's Profile -

2003年、21歳でニュージーランド代表「オールブラックス」の選手としてデビュー。ラグビーワールドカップで2度の優勝、ワールドラグビーの年間最優秀選手賞を3度受賞、ニュージーランド代表としては112キャップを誇り、世界のトップ選手として輝かしい実績を残している。2015年のワールドカップで優勝を飾り、オールブラックスでのキャリアを最高の形で終わらせ、その後フランスのラシン92と契約を結ぶ。2018年には日本の神戸製鋼に移籍し、2020年のシーズン終了まで日本のトップリーグで活躍。背番号10のジャージを着るカーターとともに神戸製鋼は快進撃を続け、2018-2019年のシーズンで2003年度以来のトップリーグ優勝を果たす。新型コロナウイルス感染拡大により2019-2020年のトップリーグが終了するまで、カーター選手が所属する神戸製鋼は無敗で2連覇を目指していた。神戸製鋼を退団しニュージーランドに帰国後は、38歳の年齢でブルースに移籍。6月中旬に開幕したスーパーラグビー2020アオテアロアでスーパーラグビーに復帰している。

ニュージーランドオンライン留学フェアに参加しよう！

2020年9月20日(日)(時間未定)

留学フェアに興味のある人は下記のページに登録しよう。

エデュケーション・ニュージーランド イベントページ (Japanを検索)

<https://www.studyinnewzealand.govt.nz/how-to-apply/events/>

またはニュージーランド大使館Facebookをフォロー

<https://www.facebook.com/nzembassyjapan>

9月17日(木)(時間未定)には、学校関係者・留学エージェントの方対象のオンラインフェアを開催予定です。ぜひ、この機会を新たな海外研修プログラムの情報収集の場としてお役立てください。